

## Statement und Grüße zur Weihnachtszeit

Zutiefst entsetzt und fassungslos sind wir darüber, dass ein Mensch aus unserer Heimatstadt Bernburg, der sogar in unmittelbarer Nähe unserer Sportanlage lebte und arbeitete und dem unsere Gesellschaft seit 18 Jahren eine sichere Lebensperspektive ohne Verfolgung ermöglichte, am Abend des 20. Dezember 2024 auf dem Magdeburger Weihnachtsmarkt einen derart schrecklichen und hinterhältigen Anschlag begangen hat. Unser tiefes Mitgefühl gilt allen Menschen, die liebe Angehörige und Freunde verloren haben.

Allen Verletzten wünschen wir eine schnelle und gute Genesung.

**Liebe Sportfreunde, liebe Freunde und Unterstützer,**

das bevorstehende Ende des Jahres 2024 und die Weihnachtszeit dient auch dazu, auf das Erreichte zurückzublicken. Damit meinen wir sowohl die sportlichen Erfolge all unserer Mannschaften, von den Kleinsten bis zu den Großen, als auch alles, was mit der Sportanlage zu tun hat.

Auch wenn vielleicht noch nicht alles so ist, wie wir es gerne haben würden, können wir doch stolz auf das bisher Erreichte sein.

Dafür danken wir unseren Mitgliedern, ihren Angehörigen und natürlich unseren Unterstützern und Sponsoren ganz herzlich.

Wir wünschen Euch eine erholsame und besinnliche Weihnachtszeit, einen guten Rutsch in ´s neue Jahr, eine gute Zeit dazwischen und natürlich Gesundheit.

Der Vorstand des SV Einheit Bernburg